

COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 09 Décembre 2011

Lieu : Dourdan Salle Emile Gallais

Présents : Alain Bourgoïn, Germain Brouard, Antonio Catrapao, Joseph Clérambaut, Jean-Marc Cosse, Gilles De Rasse, Eline Lharidon, Daniel Lennard, Nicole Martin, Jean-Paul Martin, Jean-Claude Mialocq, Pierre Lorenzini, Michel Laval, André Gaillard, Jean Claude Lavigne, Bruno Lavastrou.

Ordre du jour

- Rapport moral, rapport financier
- Élection des membres du Conseil d'Administration. Sortante : Nicole. Les personnes désireuses de se présenter peuvent le faire auprès des membres du Bureau ou se déclarer lors de l'Assemblée Générale. Il reste des postes vacants, nous cherchons des candidats !
- Projet de budget pour 2012
- Rallye des Châtaignes.
- Maillots : séance d'essayage et prise de commande. Le club prend en charge la moitié du prix, y compris les thermiques, voir pièce jointe. Un maillot est offert aux nouveaux arrivants.
- Prévisions pour la saison 2011-2012. Sortie club le WE des 19 et 20 mai (ascension). Trajet à vélo les 17 et 18. Destinations : Bourgogne. A confirmer selon hébergement. Suggestions bienvenues.
- Questions diverses
- Adhésions : **Chèques à l'ordre de DCT.**

Rapport moral

Le Président, Germain Brouard, présente le rapport moral.

Notre activité est restée soutenue tout au long de l'année. Outre les sorties hebdomadaires du jeudi après midi et du dimanche matin et la participation aux sorties organisées par les clubs voisins tant en route qu'en VTT, les événements marquants ont été les suivants.

- La sortie club eut lieu fin mai à Saumur (trajet de 2 x 130 km) à la satisfaction de tous, y compris de ceux qui y sont allés par la route en suivant d'agréables vallées. Deux Anglais David Kerry et Chris Hough s'étaient joints à nous et ont bien apprécié ces journées.
- Les sorties du jeudi furent fort suivies, celles du dimanche beaucoup moins.
- Quelques rallyes, St Arnoult, Méréville, Brétigny, Sainville, Chevreuse, Les Granges, Milly la Forêt, la Polaire etc. Jean-Paul et Nicole ont participé à la semaine fédérale qui cette année se déroulait à Flers.
- Au nombre de km parcourus, Jean-Marc est de loin le grand gagnant des meilleurs rouleurs avec 14 000 km parcourus. Germain est le meilleur vététiste avec 800 km parcourus dans l'année.
- Gilles et Alain B ont suivi le stage de secourisme et deux personnes ont suivi le stage de mécanique animé de manière remarquable par Jacky père.
- La gymnastique est toujours suivie le lundi soir et le vendredi soir.
- Notre stand au forum a reçu beaucoup de visites, nous avons eu 23 prospects. Nous comptons quatre nouveaux adhérents Jean Durand, Michel Fanton ancien coureur de 2^{ème} catégorie, Jean-Claude Lavigne, Bruno Lavastrou (VTT) qui rouleront régulièrement avec nous et que nous accueillons chaleureusement.
- Notre club a enregistré les adhésions de nos deux accompagnateurs anglais qui comptent bien récidiver l'année prochaine.
- Le site web est à jour grâce à Gilles qui réfléchit à une modification du système. Rappel : ID = prénom nom mot de passe PIN1N2. Ceux qui ne sont pas répertoriés pourront prendre un ID/Mot de passe d'un ancien, exemple germain brouard/gbr.
- Le Cyclo Déchainé est à disposition. Merci à Jean-Paul notre éditeur et à ceux qui ont contribué.

Le rapport moral est approuvé à l'unanimité.

Rapport financier

Jean Paul Martin, notre trésorier, nous présente le rapport financier et le budget prévisionnel. La situation financière est saine.

Le rapport financier est approuvé à l'unanimité.

Elections au comité directeur (conseil d'administration)

Nicole ne se représente pas. Daniel se présente et est élu l'unanimité.

Projet de budget

Question : comment dépenser l'argent du compte de façon équitable ? Subventionner les sorties quand il y en a, baisser les

cotisations ? Le Rallye des Châtaignes ne devrait pas rapporter beaucoup. Nous allons subventionner à hauteur de la moitié les maillots.

Organisation du Rallye des Châtaignes 2012

Nos effectifs sont trop justes pour organiser le Rallye VTT, aussi nous nous contenterons d'organiser un Rallye route de 30, 60 et 90 km. Il aura lieu **le 7 octobre 2012**.

Prévisions d'activités pour 2012

Germain, Alain et d'autres sont partants pour un rallye de 200 km à choisir dans le calendrier 2012 ou à organiser entre soi quand les beaux jours seront revenus. Idem pour une grande sortie à VTT. Ces sorties pourront se faire le WE ou le jeudi.

La sortie club aura lieu le WE de l'ascension du 17 au 20 mai. Pour varier les plaisirs nous avons l'intention d'aller vers la Bourgogne du nord. Au programme et sous toutes réserves visite des caves de Bourgogne du nord (par exemple Coulanges la Vineuse, St Bris ou autres), d'Auxerre, sortie en calèche au château de St Farjeau, visite du château de Guédelon (bâti à l'ancienne et inspiré du château de Dourdan). L'aller se fera en deux étapes les 17 et 18 mai en privilégiant les vallées. Un hébergement du côté d'Auxerre est envisagé. Tout ceci n'en est qu'au stade de l'avant-projet et Jean-Paul y travaille activement.

On peut aussi envisager de faire le retour à vélo.

Les WE de l'Ascension étant fort courus il nous faudra réserver très tôt.

Nous souhaitons relancer les promenades féminines. Jean-Paul se propose de prévoir tous les 2, 3 ou 4 semaines une promenade de 25-30 km le dimanche de 9H30 à 11H30 sous la forme d'un circuit découverte comme Eline l'avait suggéré.

Questions diverses

Les maillots seront vendus à moitié prix aux adhérents et un maillot gratuit sera fourni aux nouveaux adhérents. Jean-Paul, infatigable, s'en occupe avec comme objectif de passer commande avant la fin de l'année et l'augmentation des prix prévue.

Rappel : pour ceux qui ne sont pas encore inscrits envoyer le chèque à l'ordre de DCT et le formulaire d'inscription à Jean-Paul Martin 1 rue de la Prédecelle 91410 Dourdan.

La soirée se termine par le traditionnel pot de l'amitié (au Champagne) offert par Daniel qui fêtait ses 30 ans d'appartenance au club sans interruption et par Jean-Marc qui nous a fait profiter d'un cadeau de remerciement pour un portefeuille retrouvé sur la route.

HORS REUNION : Le Comité Directeur a désigné :

Président : Alain Bourgoïn
Trésorier : Jean Paul Martin
Secrétaire : Germain Brouard